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En estos meses de octubre y noviembre, el señor
alcalde Humberto Barreiro  y sus Concejales han
gestionado y fiscalizado varias obras alrededor de
nuestro cantón.

Los días transcurrieron, realizando la visita a las
parroquias y sus sitios, de parte de las autoridades
municipales. Además, del continuo trabajo de los
diferentes departamentos y unidades del GAD
Municipal que, buscan el mejoramiento de la vida en
este pedazo geográfico del Ecuador.

CONSTRUYENDO UN FLAVIO
ALFARO MEJOR
Unidad de Comunicación Social y Relaciones

Públicas del GAD Municipal Flavio Alfaro
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 Octubre - Noviembre Construyamos juntos

EN TERRITORIO

REPRESENTANDO A FLAVIO ALFARO

REPRESENTANDO A FLAVIO ALFARO
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Siguen los trabajos de mantenimiento en la vía
Chisparo - Cuello de Rio de Oro, el 11 de
noviembre.
El Gobierno cantonal y provincial, cumplen
con el cronograma para la reconformación de
muros, y desazolve de los ríos San Pablo,
Rancho Quemado y Pescadillo, como plan de
mitigación ante el fenómeno del niño.
El 15 de noviembre, se hizo la supervisión del
avance de la construcción de la nueva red de
alcantarillado y sanitario, que estará operativo
en beneficio de los habitantes de nuestro
cantón.
A pesar de que las precipitaciones han
provocado el deterioro de los puentes
veraneros. El alcalde estuvo en la vía a Pacho
constatando, que los trabajos avancen con
celeridad.
Los comuneros del sector Rio de Oro
expresaron su satisfacción por la ejecución de
esta obra, que aporta al desarrollo de esta
productiva zona. 
Se supervisó la colocación de alcantarillas
para drenaje pluvial en la vía a Pozones y otras
comunas. Además, la colocación de material de
mejoramiento en la vía al sitio El Bravo de la
Parroquia Zapallo.
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Se constató el avance de la colocación de material
petreo en el terraplén vía a Matutina, en convenio entre
el GAD municipal, Consejo Provincial de Manabi y la
Comunidad.
Se hizo la entrega de un tractor, que estará trabajando
en las vías de Medio Mundo, Rincones, entre otras
comunidades de la parroquia San Francisco de Novillo. 
Los moradores de la ciudadela San Gabriel, muy
agradecidos por la colocación de material de
mejoramiento en varias calles de dicho sector.
Cómo preámbulo al próximo feriado por el día de los
fieles difuntos, tuvo lugar el adecentamiento de los
camposantos de la parroquia Zapallo y del sitio El
Descanso de los Romero.
Se visitó a los sitios La Sal, Cañales, Pata de Gallina,
comunidades de Río de Oro.

Todas las gestiones realizadas facilitarán la dinamización
de tránsito y actividades de los habitantes desde estos
importantes sectores del cantón.

EN TERRITORIO
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Los cantones de Santo Domingo y Flavio Alfaro, que son
parte de la Mancomunidad Estratégica Municipal (MEM), ya
trabajan de manera conjunta en beneficio de sus
territorios y habitantes. Por ello, sus alcaldes, firmaron un
convenio de cooperación este martes 7 de noviembre. El
alcalde recordó que hace unos meses el cantón sufrió una
grave inundación y que ahí estuvo la mano solidaria de
Santo Domingo con la maquinaria y cuerpo de bomberos.
Importante y fructífera reunión entre el alcalde, vice
alcaldesa, varios jefes y directores departamentales, con
Diego Rosero, gerente regional del BDE, para coordinar
acciones en temas puntuales sobre obras a ejecutarse en
beneficio de Flavio Alfaro y sus habitantes.
El alcalde, la vice alcaldesa, concejales y demás
autoridades del GAD Municipal, apoyaron la caravana
denominada INFANCIA CON FUTURO, que impulsa el
gobierno central. Varias instituciones públicas también se
dieron cita, respaldando esta iniciativa gubernamental. El
evento se desarrolló en las canchas de uso múltiple.
El alcalde y los concejales,  estuvieron presentes en la
sesión solemne conmemorativa por los 38 años de
creación, de la Universidad Laica Eloy Alfaro de Manabí.
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El alcalde y una comitiva municipal, estuvieron
presentes en las fiestas en honor a la Virgen de la
Consolación de la parroquia Zapallo.
 Flavio Alfaro, es parte de una histórica
mancomunidad estratégica de municipalidades del
Ecuador, gracias al burgomaestre Humberto
Barreiro, que firmó la ratificación de la unidad. 
Se visitó el Hospital Básico San Andrés, con el
objetivo de adecentar sus espacios. En lo posterior,
se consiguió proporcionar de manera permanente
el suministro de agua potable a sus instalaciones. 
Junto a las autoridades de la Provincia, se participó
de los homenajes alusivos a la gesta libertaria de la
Capital Manabita, Portoviejo. 
Se presenció en el sector Roldán, la entrega de
parte de la Prefectura de Manabí, de chalecos
salvavidas a la asociación de canoeros, "Flavio
Alfaro profundo". Además, se mantuvo reunión con
comunidades, para coordinar acciones de trabajo y
así contrarrestar los efectos del fenómeno del niño
y dotar de material de mejoramiento para los ejes
viales de: Máscara/Roldán, El Golpe/Barberán,
Facundo/El Chísparo 

REPRESENTANDO A
FLAVIO ALFARO

https://www.facebook.com/hashtag/infanciaconfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVUSyZ1fFbItPSLzKfEnFMVn7DJz0ijDO-s7MDqjxA4a936yGPvmPQLGqpbZEpnY9eDQMtCJISJt5OcJrUlYTe2e5tRs0kkD2aWgaqr7WNcalot8dG_EviKeLr45dEwaYpe07Gpkssq7aqIkeQHNgZpQy_rkbaVfyztixdFe4Q0S52WZn2XH1ndg4BEBhyF-7o&__tn__=*NK-R
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En representación del alcalde, Ing. Humberto
Barreiro, los concejales asistieron a diferente
eventos, los mismos se detallan aquí: 

La concejal Karen Moreira delegada, fue partícipe
del evento de inauguración de las olimpiadas
estudiantiles de la U. E. María Eugenia Durán
Ballén. El lunes 20 de noviembre, se llevó a efecto
el día cultural, cómo parte de las festividades de
la mencionada institución educativa.
La concejal Nuriam Zambrano asistió a la mañana
y tarde cultural de la U. E. Río Cenepa. En el acto
estuvieron presentes los ex directores que
pasaron por la institución, quiénes fueron objeto
de un emotivo homenaje.
Una comitiva municipal participó de la misa de
acción de gracias, por la ordenación sacerdotal
de Omar Garay Barre.
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La activa participación de la vice alcaldesa y los
concejales en actos solemnes es de mucho impacto a
nivel político y social, por tal motivo en este mes, en
representación del alcalde Humberto Barreiro y de la
ciudad de Flavio Alfaro:

La concejal Karen Moreira Buenaventura, estuvo
presente en la celebración de los 171 años de
emancipación política del cantón Rocafuerte.
La concejal Nuriam Zambrano Chalacamá, fue
delegada, en la conmemoración de los 40 años de
cantonización de Tosagua. También, asistió al
desfile cívico institucional, en conmemoración a
las fiestas del cantón Pedernales.
Con la participación de los concejales César
Cedeño y Karen Moreira, se efectuó el pregón de
inicio de festividades en el sitio La Codicia.
La vice alcaldesa Yomaira Zambrano, asistió a una
confraternidad, organizada por la Asociación de
Municipalidades del Ecuador - AME. Asismismo,
participó en la Cuadragésima cuarta asamblea
general ordinaria, en Salitre, Guayas; en la que,
Patricio Maldonado del cantón Nabón, fue reelecto
cómo presidente nacional de AME. Además,
acompañó a la reapertura del centro de
rehabilitación física en la parroquia San Francisco
de Novillo.
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Se realizó Sesión ordinaria de consejo
municipal en la que, se reforma mediante la
voluntad ciudadana, el cambio de nombre de la
terminal de pasajeros, siendo su nueva
nomenclatura: TERMINAL TERRESTRE DE
PASAJEROS "FLAVIO ALFARO". El 15 de
noviembre se hizo la reinauguración de la
terminal terrestre con su nuevo nombre. 
El martes 31 de octubre, en la sala de sesiones
del Benemérito cuerpo de Bomberos de nuestro
cantón, se posesionaron los nuevos integrantes
del comité de administración y planificación de
ésta entidad.
Los concejales Nuriam Zambrano (presidenta
de la comisión de medio ambiente), Thomás
Almeida y César Cedeño, entre otras
autoridades; en visita oficial a las instalaciones
de la estación de servicio MARCO'S,
cumpliendo con la fase consultiva del proceso
de participación ciudadana sobre el impacto
ambiental del proyecto en mención, en el sitio
Marcos, kilómetro 86 de la vía Flavio Alfaro -
Quito.
La vice alcaldesa Yomaira Zambrano, las
concejales Nuriam Zambrano y Karen Moreira,
participaron del taller: GUÍA PARA
TRANSVERSALIZAR EL ENFOQUE DE GÉNERO
EN LA GESTIÓN INTEGRAL. A través de estos
talleres se buscó conformar la red de mujeres
autoridades municipales, como estrategia que
apoye el fortalecimiento de capacidades, y la
cooperación horizontal, que trascienda a una
administración pública moderna y
transparente.
Los concejales Karen Moreira y Thomás
Almeida, junto con la Unidad Técnica
Especializada de atención Prioritaria y el
profesor Juan Alcívar responsable del proyecto
ENTRENANDO VALORES, tuvieron un
acercamiento con los padres y representantes
de niños y jóvenes. Son 300 inscritos ya, entre
las edades de 6 a 17 años de ambos sexos. Este
proyecto inicia desde el viernes 1ro de
diciembre del 2023, en horario matutino y
vespertino.
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La coordinación de legalización de tierras del
GAD municipal de Flavio Alfaro, continúa con
su trabajo en conjunto con el Ministerio de
Agricultura y Ganadería y se mantiene el
levantamiento del catastro rural en el cantón.
La Unidad Técnica de Atención Prioritaria
realizó un agasajo de los Adultos Mayores en el
Cantón, el día Jueves 05 de Octubre del 2023.
También, se llevó a cabo Brigadas Médicas en
los sitios Cañales de Río de Oro, "Bachillero y
Tutumbe, "Pata de Gallina", en coordinación
con GPM, el GAD Cantonal y la Unidad
Técnica.
Algunas maquinarias trabajaron en la avenida
Carlos Alberto Aray, 
El Departamento de Fomento Productivo
realizó una campaña de Esterilización de
mascotas en la parroquia Zapallo. Además,
procedió a la siembra de plantas
ornamentales, en la Unidad Educativa Mariscal
Sucre del sitio La Codicia.
El Departamento de Higiene procedió a
adecentar el cementerio General  y  "Parque
del Rosario", del cantón Flavio Alfaro, para
recibir a las personas visitantes por el feriado
de los fieles difuntos.
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Se llevó a cabo un simulacro de prevención de riesgos
laborales por electricidad, falla de escaleras, fuga de
clorogas, intoxicación por inhalación de químicos,
incendios, entre otros; en la planta principal de agua
potable, en colaboración con el benemérito cuerpo de
bomberos de nuestro cantón, 
Reunión de trabajo en el auditorio de la municipalidad,
para socializar el proceso del presupuesto participativo del
GAD municipal 2024. Se contó con la presencia de varios
directores departamentales, el presidente de la Asamblea
Local Ciudadana, dirigentes Barriales y ciudadanía en
general.
Se activó la mesa técnica en materia de erradicación de
violencia contra la mujer, en la cual participaron las
diferentes instituciones garantes de Derechos del cantón,
tales como: Junta Cantonal De Protección Para los
Derechos, Consejo Cantonal Para La Protección De Los
Derechos, Unidad Judicial, Ministerio de Salud Pública,
Ministerio de Inclusión Económica y Social, Policía
Nacional, Unidad Técnica y la Concejal Karen Moreira,
representante de la comisión de Igualdad y género.
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Por disposición del Señor Alcalde, Humberto Barreiro,
los diferentes Departamentos del GAD Municipal
realizan un trabajo eficaz y eficiente, dichas
actividades se dan a conocer aquí:

Con la presencia del Director del Departamento de
Planificación, Coordinador de la Política del GAD
municipal, se llevó a efecto la socialización del
proyecto de readecuación del mercado central.
Luego de la exposición se receptaron  opiniones de
los asistentes, quienes coinciden de manera positiva
ante la expectativa de contar con un centro de
abastos moderno.
El 25 de Noviembre de cada año se conmemora  el
día de la erradicación de la Violencia contra la
mujer.  Por tal motivo,  el Consejo Cantonal De
Protección Para Los Derechos del cantón, en
conjunto con las diferentes Instituciones
encargadas en protección de derechos de las
mujeres, llevó a cabo una agenda de eventos,
realizando charlas, caminatas, noche cultural, entre
otros.
Los Flavioalfarenses del sector rural ven de buena
manera la legalización de tierras y actualización del
catastro rural, por parte de los técnicos
responsables del GAD municipal.
Con el propósito de coordinar y articular acciones
de prevención ante la llegada del fenómeno El Niño,
el alcalde lideró la reunión del COE cantonal, con la
presencia de los integrantes de las mesas técnicas. 
La policía comunitaria), capacitó al personal del
Gad municipal en temas de seguridad ciudadana,
además procedieron a instalar los botones de
seguridad en sus equipos móviles, como
herramienta de servicio a la comunidad.
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Se realizó la intervención urgente en
la calle que une las ciudadelas Basurto
y La J. Recordando que desde hacía
mucho tiempo un charco de aguas
residuales, afectaba a los moradores
de estas ciudadelas y otras
adyacentes, con la proliferación de
mosquitos y presencia de malos
olores. Se colocó tubería y material
pétreo para dar solución al
inconveniente, los habitantes del
sector quedaron agradecidos.
La conmemoración del día de los
difuntos fue el 2 de noviembre y los
cementerios de nuestro cantón
lucieron copados de gente de todos
lados, que además de los momentos
con sus seres queridos ausentes,
aprovecharon para reencontrarse con
familiares y amigos, a quiénes no
veían hace tiempo. El comercio en
general, también lució muy activo a
propósito de éste feriado.
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